

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. September 2007

Fuß- und Radweg Hochheimer Straße / Höhe Rheingauerhof Kellerei (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Besitzverhältnisse des für die Weiterführung des nördlichen Fuß- und Radweges entlang der Hochheimer Straße notwendigen Geländes am Rheingauerhof zu klären und umgehend den Fuß- und Radweg an dieser Stelle verkehrssicher zu gestalten.

Begründung:

Um dem schmalen Steg entlang des Rheingauerhofs zu entgehen, queren die vom Lidl Markt kommenden Personen die Hochheimer Straße in unmittelbarer Nähe des Marktes, nicht jedoch an der Kreuzung Hochheimer Straße/Hallgarter Straße. Insbesondere Kinder sowie ältere Menschen mit Gehilfen, Fahrrädern u.ä. sind dabei stark gefährdet.

Beschluss Nr. 0139

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher